

EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$15

Martes 22 de febrero de 2022

ALEK ALEXANDOV AP

Putin envía tropas al este de Ucrania

Reconoce independencia de territorios separatistas y desafía a Occidente

Moscú.— Rusia asentó un duro golpe a las esperanzas de paz con Ucrania, al reconocer la independencia de los territorios separatistas de Donetsk y Lugansk, y ordenar el envío de tropas para "mantener la paz".

La medida fue condenada a nivel mundial, al tiempo que crecen los temores de una invasión. Estados Unidos anunció las primeras sanciones en respuesta, a las que seguirán otras hoy. En Naciones Unidas, México llamó a respetar la "integridad territorial" de Ucrania. **Agencias**

| MUNDO | A18



Separatistas prorrusos celebran en Donetsk la decisión del presidente Vladimir Putin de reconocer la independencia de este territorio ucraniano.

CDMX: ponen candados a radios de ambulancias

Se asignarán los servicios por computadora para evitar que las unidades patito se roben la señal

SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El gobierno capitalino pondrá candados al Sistema de Atención Prehospitalaria, ya que a las ambulancias públicas se les asignarán por computadora los reportes de accidentes o casos médicos que deben atender,

con el objetivo de que las unidades llamadas *patito* no se roben la señal por radio para llegar antes a atender una situación de emergencia.

El coordinador del CS, Juan Manuel García Ortega, explicó que la comunicación entre las ambulancias será más segura por lo que se va a minimizar la interacción por radio y se optimizará por medio de computadoras. El nuevo equipo costó 15 millones de pesos y se instalará en las unidades del Es-

cuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y en el Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM).

Al presentar el programa de Fortalecimiento del Sistema de Ambulancias de la Ciudad de México, Salvador Vidas, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que se convocará para que en un plazo de 90 días se regularicen los vehículos no oficiales; después, si no hay certificado, irán al corrallón.

| METRÓPOLI | A11

Aseguran AIFA hasta por 6 mmdp

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles tendrá cobertura contra incendios, fenómenos hidrometeorológicos y terremotos

PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

El gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró el nuevo Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), que será inaugurado el próximo 21 de marzo, contra incendios, fenómenos hidrometeorológicos y terremotos, y en caso de que ocurra alguna de las situaciones anteriores el gobierno recibirá hasta 6 mil millones de pesos.

También, el complejo aeropuerto fue asegurado contra actos de terrorismo y sabotaje, y en caso de registrarse alguno se le pagarían 150 millones de pesos. Cabe recordar que el propio Presidente ha dicho que esta terminal aérea tendrá un costo de 75 mil millones de pesos.

Esta póliza de seguro es anual y tuvo un costo de 161.5 millones de pesos.

La compañía aseguradora a

¿QUÉ CUBRE?

Estas son las sumas amparadas por las pólizas de seguro del AIFA:

- **Incendio:** 6 mil millones de pesos.
- **Fenómenos hidrometeorológicos:** 6 mil millones de pesos.
- **Terremoto y erupción volcánica:** 6 mil millones de pesos.
- **Terrorismo y sabotaje:** 150 millones de pesos.

la que se le entregó el contrato es Grupo Mexicano de Seguros, S.A. de C.V., que resultó la más solvente para cumplir con los requisitos legales, técnicos y económicos establecidos en la licitación pública.

| NACIÓN | A4

ESPECTÁCULOS

Todas unas leonas

Adriana Cid dirige a un equipo femenil en la filmación de la cinta animada *Brutus*. | A24 |



JOSÉ RAMÓN COSSÍO

"El Presidente se niega a ver en el Informe de la Cuenta Pública las señales para ajustar el rumbo en beneficio de la población". | A16 |

OPINIÓN

NACIÓN

A5 Carlos Loret de Mola
A7 Héctor de Mauleón
A7 Roberto Rock
A8 Luis Cárdenas
A8 Salvador García Soto

\$20.84
DÓLAR AL MENUEDO

Año 105,
Número
38,079
CDMX
44 págs.
38,079



MUJERES

A SEGUIR EN 2022



ESPECIAL

ANTONIO DÍAZ

—antonio.diaz@eluniversal.com.mx

"LA FÍSICA ES PARA AYUDAR A LA GENTE"

Mónica Olvera consolidó su carrera de física en el extranjero y hoy sus investigaciones son reconocidas, como su análisis del SARS-CoV-2 con el equipo de la Universidad de Northwestern en Estados Unidos.

"(Los científicos) tenemos una responsabilidad de servir al público... puedes enseñar a otros y ayudar a que vivamos mejor", afirma.

| CULTURA | A27

FRASE DEL DÍA

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

"No somos iguales, en este gobierno no hay ladrones, para que quede claro"

| NACIÓN | A4

En situación laboral crítica, 13.6 millones

RUBÉN MIGUELES

—ruben.migueles@eluniversal.com.mx

Al cierre de 2021 había en el país una mayor proporción de empleos precarios respecto a la situación previa al Covid-19, pese a que el año pasado se recuperó algo de lo perdido en materia laboral, según datos del Inegi.

Al cuarto trimestre del año pasado la población ocupada se ubicó en 56.6 millones, de los cuales 13.6 millones estaban en condiciones críticas de ocupación, es decir, 24.0% del total. Esta tasa supera el 18.8% reportado en los últimos cuatro meses de 2019, previo a la emergencia sanitaria.

| CARTERA | A21

ALERTA MUNDIAL COVID-19 EN MÉXICO

5,418,257 CASOS CONFIRMADOS 315,786 MUERTOS